

EL GRUPO ALUDEC RECIBE LA VISITA DE LA UNIDAD MÓVIL DE ADOS

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) desarrollará hoy lunes 9 de junio y mañana martes, una nueva campaña de donación en el Grupo ALUDEC de Pontevedra, con el objetivo de incentivar la participación de sus trabajadores y trabajadoras.

De este modo, una unidad móvil de la ADOS estará estacionada en las instalaciones de la empresa de 9:30 a 14:30 y de 15:30 a 21:00 horas.

ADOS ha visitado las instalaciones de ALUDEC en Ponte Caldelas, un total de 10 veces desde el año 2019, logrando desde esa primera visita, 245 donaciones de sangre procedentes de la solidaridad de sus profesionales.

Agencia de Donación de Órganos y Sangre quiere agradecer su compromiso y colaboración a la Dirección del Grupo ALUDEC y a todos los trabajadores y trabajadoras que participan en la donación de sangre.